

書あり 師あり 友ありて



大型連休を前に

学校長 平田 高之

新年度当初の1か月は、進級・進学喜びから、生徒たちは、夢や希望と、やる気に満ちている毎日を過ごしてくれています。特に、1年生は、新しい環境によく慣れたところですが、この後、今までにない大型連休に入ります。連休明けには、3年生は修学旅行、1年生はオリエンテーション合宿と大きな行事が控えています。大型連休期間中も部活動はありますが、学校での規則正しい生活から解放され、生活習慣が崩れやすく、問題行動や予期せぬトラブルに巻き込まれることもあります。各学級担任から、

○自主的、自律的な生活を送る ○安全指導により、事故防止の徹底を図る
等の話をさせていただきますが、ご家庭でも気を付けて頂きたいと思えます。

特に、休み明けは、大人でもサザエさん症候群といわれるように、翌日からの仕事という現実と直面すると憂鬱になるものです。5月7日に生徒が元気に登校できるよう、ご家庭での後押しをお願いします。

ちなみに、NHK では、ゴールデンウィークと表現していませんね。理由は様々あるようですが、カタカナ表記をなるべく使わない、この間も休めずに働いている方がたくさんおられる、文字数が多くなる等のようです。中学生や中学校の教員は、この間も部活動がありますから、GW とは言えないかもしれませんが、いい充電期間にしたいと思います。

教育環境の整備について

生徒たちが快適に学校生活を送れ、学習に集中できる教育環境を整備することは私たちの大きな役割の一つですが、ハード面の充実、なかなか要望しても実現しにくいものでもあります。しかしながら、本市は「子どもを核としたまちづくり」ということで、教育の充実を重要施策として取り組んできました。

普通教室のエアコン設置（特別教室については、中学校は来年度に工事予定）、エレベーターの設置、トイレの洋式化等、かなりの整備が進められてきました。本校においても、前校長・PTA 会長はじめ様々な方の努力と教育委員会の力添えで整備が進んでいますのでその一端をご紹介します。



本館西側エレベーター



本館1階トイレ



本館1階バリアフリートイレ

私が昔勤めていたころでは考えられない快適なトイレです！バリアフリー化やこのような大きな鏡があって、そこで自分の姿を見て意識することは、とても大切であると同時に、生徒たちにはきれいに使い続け、後輩につなげていけるよう清掃にしっかり取り組んでほしいと思っています。



北館2階手洗い場



本館1階配膳室

本校は中学校給食モデル校として取り組み、給食がスムーズに進むために施設の充実、栄養教諭の配置に加え、学校給食員の松任さんが、生徒たちに安全な給食が提供されるよう走り回っています。（その様子はいずれまた紹介させていただきます。）ただ、すべて予算がつく訳ではありませんし、環境整備はハード面だけではありませんので、そのあたりの紹介もさせていただきます。



北館2階渡り廊下の掲示板



本館3階3年生教室前廊下



本館2階職員室前廊下（カルチャー部）



各教室の椅子に付けられたテニスボール

本館3階のお花は入学式の会場に飾られていたものです。先生方が式後お花のお手入れをしていたので、どうするのかわかったら、このようなアイデアで廊下を飾ってくれています。また、本校には数多くの掲示板があり、案内だけでなく、生徒の作品等をよく掲示しています。職員室・校長室前にも、カルチャー部が活かしてくれたお花があります。それとは別に、各教室の椅子には硬式のテニスボールが付けられています。音に対して敏感な生徒に対してだけでなく、落ち着いた雰囲気の中で授業ができる、誰もが過ごしやすいユニバーサルマナーの観点からの配慮です。

今回は紙面の都合でここまでですが、他にもありますので、次回以降で紹介させていただきます@